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MUCHAS COSAS VERÁS Y MUCHAS COSAS TE TOCARÁN Y SOLO AQUÉL QUE ESTÉ PREPARADO Y
QUE HAYA ENTENDIDO MI PALABRA Y QUE LA HAYA LLEVADO A CABO, QUE HAYA SIDO COMO
YO MISMO, ÉSTE PODRÁ VER CAER A SU DIESTRA A SUS HERMANOS Y LOS BENDECIRÁ A TODOS.

[20181118] Amados mío, cuanto gusto me da al verles reunidos, cuanto gusto me da el que hayas
venido, pero deseo que vos mismo entiendas que has venido para ti mismo y deseo que lo
aproveches fuertemente, que cada uno de vosotros se aproveche a sí mismo. Porque vosotros debes
de recordar que debe llegar un día para ti, un día de arrepentimiento, un día donde vosotros puedas
arrepentirte y tomar este día, que hoy es tu día, que ya llegó vuestro día de arrepentimiento de
todas las cosas negativas, de andar por ese lado negativo, por esos caminos y que hoy solamente lo
vas y lo estás cambiando porque ya no quieres vivir, no quieres experimentar una vida sin frutos o
con frutos, pero frutos amargos, frutos venenosos, frutos que no serán de tu agrado.

Hoy que están aquí Yo os les digo, aquiétense y bébete mis palabras, mi enseñanza y cómelas, al
final son tuyas. Porque todo esto que te he dicho durante tantos tiempos y hoy mismo, os ha
parecido venir de afuera, pero es tuyo, mis bien amados, es lo que has olvidado, porque vosotros
hiciste esa palabra de olvido para olvidar todo -dices. Al final esa palabra no existe en la vida
sagrada, porque no es cierto que has olvidado, si todo está en ti, el pasado y el presente; este
presente es el que va a ser el futuro que será mismo hoy, que el futuro se llama hoy mismo. Porque
de acuerdo a lo que vivas hoy, a lo que tu alma desee eso será. Procuren, pues, que de tu alma no
salga un deseo mundano, material, fuera de la Ley, porque esto va hacer estragos en tu alma misma,
así como hoy lo ha hecho.

Pues toma este momento, es tu momento, es tu día, es tu hora de hacer revocaciones en tu vida y
encontrarte en este esplendor, hazlo, háganlo para que sientas ese confort divino, para que sientas
ese alivio de vida. Porque es necesario que experimentes esta conexión entre Yo y vosotros, entre
vosotros y Yo, es necesario que vos la sientas, porque ¿cómo es que vas a saber que Yo estoy aquí? Y
para eso tienes que aquietarte y tienes que ser humilde y tienes que creer que Yo existo, que tú
existes y que estamos aquí. Hermanos míos, deja que este esplendor divino os inunde para que hagas
de este momento lo que realmente debe ser.

Hermanos, créete, pero créete que tú mismo te has enjuiciado a ti mismo, créete a ti mismo que tú
has formado las trampas para ti mismo. Tiempos atrás se ha culpado a un hombre, a un hombre que
vosotros le has llamado Satanás, le has llamado Diablo, pero eso es una creación tuya, tú lo creaste
con fines de esconderte en lo más profundo de él y que no te vean, para eso lo creaste. Porque así
es cuando vosotros cercas tu casa para que nadie os les vea, nadie sepa lo que está pasando, lo que
estás haciendo, así también has hecho ese personaje en tu vida. Por mucho tiempo te has cuidado de
él, Yo más bien os diría que te has protegido con él, para que vosotros los que verdaderamente lo
haces, no te vean y desvíen su mirada hacia él. Para ese fin lo hicieron, lo hicieron todos los
hombres, todos, todos, las mujeres, todos, pero eso es algo salido de ti mismo, hermanos. Hoy a
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vosotros les declaro esto para que ya creas en ti, ya te veas a ti mismo. Porque vengo a sacarte de
vuestro nido, vengo a sacarte desde ahí dentro donde siempre has estado y entonces te creas el Dios
Divino, o tan siquiera Dios tu creador, Dios y tú eres el mismo, no hay diferencia entre Yo y Dios.
Así tú también, mis bien amados, eres, porque Dios es creador y vosotros también eres creador, Dios
es el hacedor del universo, pero tú eres el creador de tu propio mundo, eres el creador de tus cosas,
eres Dios mismo, Dios en el Hijo, Dios en el Espíritu Santo y el Hijo en Dios.

Complácete amorosamente de ti mismo, salgan, salgan de donde vosotros por tantos tiempos han
estado y has hecho el no reconocimiento, esa es una tortura de ti mismo. Ahora reconócete que vos
eres y lo has sido y lo eres el hacedor de tu vida, de tu fracaso o de tu triunfo, de tus enfermedades
o de la perfección, de la pobreza y la riqueza, vos mismo lo habéis hecho. ¿Y en donde estás
trabajando? Os les digo, están trabajando en la pobreza y solo la pobreza da pobreza, pero eso es
porque vosotros estás ahí, conviértete en la riqueza y la riqueza da riqueza, conviértete y verás
como las cosas cambian de tono, cambian de nivel. Vosotros sufres porque así has creído en el
sufrimiento, te has abatido, pero vosotros tienes el poder para poder cambiar las cosas, vosotros
tienes el poder, solo falta que os te emplees, te enfoques en lo que vos quieres. Pero os te digo,
existe en vosotros frio y caliente y tibio, abajo, en medio y arriba, y vosotros has vivido dentro de la
tibieza. Entonces salgan de ahí, salgan, mis bien amados, y pónganse donde vos quieras, porque lo
frio te hará saber que estás en lo frio y debes de ir donde quieres estar.

He aquí, pero aquiétate os te digo, aquiétate, aquiétense todos y provoquen el amor fraternal,
provoquen ese amor de hermanos y siéntanse como hermanos, como verdaderos hermanos que son
acéptense y emprendan juntos un camino de amor, de dicha, de sanidad, de holgura; empréndanlo
y entonces podrán ver qué tan grande son vosotros, qué tan infinitos son, podrás ver llegar todas las
cosas a ti y conscientemente habrás de transformarlas y siempre estarás feliz. Esto es verdaderamente
cuando un SER de luz se despoja, se despoja un SER que ha comprendido que es luz y que ha
andado en las tinieblas y que transforma; entonces se dispone hacer, aún estando sobre la tierra, aún
estando sobre un cuerpo, porque no es necesario abandonar tu cuerpo para encontrar esto, no, no
es necesario. Hoy mismo, en este momento puedes hacerlo y puedes vivir una vida feliz, una vida
sana, de amor y puedes formar un reino en tu vida, que por mucho que veas las cosas tú lo verás y
solamente darás paz, desearás paz, amor y desearás una cambio divino en todos aquellos vuestros
hermanos que aparentemente van a perecer, perecen. Pero que lo has de enseñar con tu presencia
que nadie muere, que solo cambia y que desde el punto en donde se encuentren allí pueden cambiar
y ser mejores y hacer sus vidas. Así como vosotros, si lo deseas, puedes hacer tu vida, puedes hacer
tu reino conscientemente, solamente sé consciente de lo que haces, sean conscientes, mis bien
amados. Porque vosotros has hecho la inconsciencia y entonces has entrado en ella y has hecho todo
como vos lo has pensado inconscientemente y has entrado a ese mundo del desamor y lo has
ejecutado y muy bien, has entrado a ese mundo de la intranquilidad y también la has ejecutado, al
mundo de la pobreza y también la has ejecutado, al mundo de la enfermedades y también hasta hoy
estás enfermo, al mundo de la vejez y también te has hecho viejo, entras a ese círculo de vejez.

Entonces hoy puedes transformar todo eso que has hecho en el lado opuesto, esto que parece como
opuesto a tu vida hoy, ya que parte de ellas no quisieras. Pero recuerda que Yo os te he dicho: “El
que siembra cosecha”. Y no cabe duda que vosotros ya sembraste una vez y hoy está siendo tu
cosecha. De otra manera si no hubieses sembrado, pues no hubiera cosechas, así pasa igual en tu
tierra. Pues fíjense vosotros, solo dense cuenta de sí mismos y regresen a vuestro estado natural,
aunque les parezca estar en el lado natural no lo están, porque vosotros estás en el tiempo, en el
pasado o en el futuro; y cuando existe eso en tu vida, entonces ya no podrás estar en el pasado,
pero estás en el futuro. Esto lo puedes ver en el deseo, cuando vos deseas algo te vas hasta el futuro,
vente hasta este momento, esta es tu hora, solo hoy debes de ser y sean, hermanos, sean, mis
hermanos míos, sean. No digas mañana seré, porque ese es un futuro indefinido, di: hoy Soy, hoy
Soy la paz, reconócete, o soy desamor, reconócete en dónde estás, qué estás haciendo, qué están
haciendo. Esto Yo os lo digo entre vosotros, para que vosotros solo se den cuenta dónde están, que
no están en el presente, unos están en el pasado, otros están en el futuro, pero ninguna de las dos
cosas les trae nada, porque no existen. Solo existe hoy, solo eres hoy mismo y hoy tienes que tener
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la fuerza para poder decir: hoy Soy lo que quiero ser, hoy hago lo que quiero hacer. Solo date
cuenta, mis bien amados, solo dense cuenta por qué están aquí, pero como siempre, desunidos, sin
concordia, porque cada uno de vosotros ha creído ser una cabeza, porque no crees que son un solo
SER actuando.

Y ya es tiempo, ya es hora que vosotros reconozcas esto en tu corazón. Porque, de cierto te digo, ya
muchas cosas han hecho, muchas cosas ya están puestas, muchos efectos ya están puestos por
vosotros sobre este mundo, sobre la tierra. Y muchas cosas verás y muchas cosas te tocarán y solo
aquél que esté preparado y que haya entendido mi palabra y que la haya llevado a cabo, que haya
sido como Yo Mismo, éste podrá ver caer a su diestra a sus hermanos y los bendecirá a todos. Pero
¡ay! de vosotros, porque vos también estrás en ese lado, vos también vivirás ese momento, vos
también vivirás esos dolores que no quisieras vivir, pero no quieres arrepentirte, no quieres cambiar,
no quieres transformar tu vida. Porque vosotros quisieras estar en el mundo y quisieras también que
esto también estuviera contigo y te salvara de toda inclemencia que vivirás y que has vivido en este
mundo y que vivirán, porque vosotros le has echado a este mundo lo que viene. Nadie se
comprende, nadie podría creer esto que te digo, aquél que no sepa, aquél que no crea en que tú
eres y tú has sido el que has estado dormido por miles de años, no podrá comprender lo que Yo os
te digo. Pero vosotros que me comprendes, en verdad te digo, que vos mismo, la Humanidad
misma, ha puesto lo que viene, porque son todas las acciones que están el cosmos, todas tus
acciones, no de hoy simplemente, no, sino de todas tus vidas pasadas son las que están grabadas en
el cosmos y éstas vienen y ya han bajado muchas y van a seguir bajando todas, porque es necesario
que el universo se limpie, que la tierra se limpie, que todo se limpie y podrán vivir muchas cosas en
vuestros postreros días.

A vosotros les digo, guárdense, sean humildes, ya no sean como ayer, como el ayer que odiabas,
maldecías, que no eras amor con tus hermanos. Sé benévolo, sé amoroso, sé sincero, se paciente, sé
igualdad, todos son vuestros hermanos y todos están aquí cumpliendo una misión de sí mismos para
redencionar vuestras vidas. Y Yo les digo, dense cuenta, porque al final de todo, todo es un darse
cuenta que vosotros han sido y son y serán. Guárdense, distínganse con vuestros hermanos,
distínganse siendo, porque aquí en esta tierra solo hay apariencias, solo apariencias son vosotros, son
vuestros hermanos, son mis hermanos diciendo amar y no aman, diciendo perdonar y no perdonan,
vociferando todo esto pero no son. No sean iguales, distínganse, no pregones, hazlo, conviértete y
solo así habrá una distinción entre vosotros. Y ya que están juntos, unifíquense y háganlo juntos,
juntos, aunque aparenten por su lado, pero es el mismo camino que llevan del amor, de la
bendición.

Todo esto se los vuelvo a decir para que vosotros te sigas tomando en cuenta cómo estás, cómo vas,
es para que vosotros te califiques, porque no esperes un calificador, alguien que os te diga tú sí eres
bueno o tu sí eres malo, no, no existe, no hay. ¿No Yo mismo os lo dije en aquéllos tiempos,
cuando os dije: “No habrá más juez en tu vida que te juzgue”? ¿No Yo os lo dije, mis bien amados?
Porque solo tú serás tu propio juez. ¿No Yo mismo os te lo he dicho”. Pues solo tú te conoces a ti
mismo, solo tú conoces tu historial de ti mismo y sabes quién has sido, quién eres y quién quieres ser,
solo tú te conoces y solo tú eres tu propio juez. Hermanos, Yo les digo que mi amor es contigo, mi
luz es contigo, mi bondad es contigo, el renacimiento les doy para que renazcas en un darte cuenta
que de ti sale todo y que todo ha salido de ti, todo, hermanos. ¿O piensas como vuestros hermanos
que dicen que es Dios el que les manda todo esto? ¿O Muchos que es Satán? Ni es Dios, ni es Satán,
solo eres tú.

Pues he aquí, que se aliviane vuestro espíritu, que se aliviane vuestra alma, que en estos momentos
estés quitando tantas cosas oscuras donde has vivido en esa oscuridad. Hermanos bien amados,
cuídense, pues, cuídense, ámense, de verdad ámense, quiéranse como hermanos que son, son
hermanos, mis hermanos. El hecho de que vosotros estés en diferentes familias, hayas nacido en
diferentes pueblos o países, esto no quiere decir que no son hermanos, lo son, porque el mismo
Creador que me ha hecho, que me ha creado a Mí, es el mismo que les ha creado a vosotros, el que
me ha dado la vida es el mismo el que se las ha dado a vosotros. Amados míos, unifíquense de
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verdad, pero unifíquense de verdad, oren por sí mismo, orad por vosotros mismos, hermanos.
Porque en vosotros está la vida y la muerte o sea la resurrección en todos los casos, donde te sientas
muerto está la resurrección, está la vida, estás tú. Pues resuciten dentro de los muertos -les digo.
Porque Yo no me refiero a muertos de cuerpos, a cuerpos muertos, sino me refiero a la ignorancia
donde está toda mi amada y bendita Humanidad. De eso es lo que les digo, resuciten dentro de los
muertos, ya no sean como ellos, no duerman en despoblado como ellos.

Esto que Yo te doy es una píldora de amor, de rejuvenecimiento, es donde vosotros ya no sentirás
frio ni calor, porque tienes que aprender a regular esas dos formas. Y tantas cosas que Yo quisiera
decirles, quisiera Yo hablarles de maravillas, pero, pues Yo mismo os he dicho, como antes os decía:
“La Mies es mucha, pero los odres muy pequeños”. Y también decía, decía Yo: “El niño de pecho
solo aguanta a digerir la leche materna, más la comida sazonada es para los adultos”. Y así les digo a
vosotros, mis bien amados, vosotros eres el límite, porque eres el limitado, si vos me pedideras en
conjunto, me pidieran más, más les daría aquí. Pero no lo haces, pues le daré a todo aquél que siga
pendiente, que siga ardiendo en su corazón queriendo conocerse, queriendo plasmar en sí mismo
esta verdad, aquí estaré como estoy siempre. Muchas cosas, muchos hermanos hablan más cosas que
tú, porque están más profundizados a sí mismo y Yo con él.

Cuídense, cuídense, pero cuídense de verdad, tengan precaución de sí mismos, sepan que vosotros
son los SERES andando aquí sobre esta tierra, sepan que este cuerpo es solo una vestimenta o es una
casa, es como vos queráis decirle, pero este es tu cuerpo solamente, pero TÚ ERES LA VIDA,
vosotros has hecho la tiniebla y la luz, vosotros lo has hecho todo, mis bien amados. Pues que esta
paz que Yo derramo la lleves en tu corazón por siempre, que la lleves prendida para que sea la
lumbrera que alumbre tu camino, que alumbre tu mentecita, tu alma. Y Yo bendigo dese aquí, la
tierra, los árboles, los mares, Yo bendigo todas las cosas para que a todos les surja el deseo de
cambiar, Yo lo bendigo todo, Yo les bendigo a vosotros, mis bien amados. Yo les bendigo a
vosotros y los Ángeles que están a tu merced están contigo, solo estate quito, aquiétate, escúchalos,
solo escucha tu interior, porque ellos están contigo y quieren verte por un camino de bien y te
quieren poner allí, pero sé humilde, dale las manos, dale tu mano para que te lleven. Así como a Mí
también dame tu mano para que Yo os te lleve conmigo, te jale de ese pozo de allí donde estás y te
ponga Yo aquí a salvo junto conmigo. Pero es necesario que en vosotros surja el fuego, surja el
fuego de dentro de tu corazón y pueda estar con esa llama, esa llama que quema todo pecado, toda
oscuridad la disuelve, todo disuelve en tu camino.

Yo hasta aquí este es mi mensaje hacia ti en este hermoso día, en este hermoso domingo, como
vosotros le has puesto. Porque si Yo te explicare desde el momento en que el hombre toca la tierra,
en que el SER toma cuerpo y comienza y le pone nombre a todas las cosas para que no se pierda.
No hubo otro Dios que le pusiera, sino que el mismo hombre, el mismo Dios hecho hombre le puso
nombre a todas las cosas. Más adelante podría ampliarles de esto y podrán gozar vosotros de este
libro divino que no se encuentra aquí en tu tierra, que Yo lo tengo donde está la primera fundación.
Mis bien amados, benditos sean. Para siempre, pues.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.
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De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


